



Communiqué de presse

MG Motor France réalise le meilleur mois de son histoire et annonce l'implantation d'une usine en Europe

- Avec 13 441 immatriculations MG a déjà dépassé ses volumes de l'an passé
- SAIC Motor Group annonce officiellement l'ouverture d'une usine de production en Europe
- Le réseau MG France compte désormais 163 points de vente et entretien

Courbevoie, le 11 juillet 2023 – **Le constructeur MG Motor a terminé le premier semestre 2023 avec un mois de juin historique pour totaliser 13 441 immatriculations, dépassant déjà son résultat total de 2022, concrétisant ainsi son objectif de dépasser 1% de part de marché sur l'année. Dans la perspective de sa future croissance, SAIC Motor annonce son intention d'implanter une usine de production en Europe. Par ailleurs, ce sont désormais 163 points de distribution et d'entretien qui sont implantés en France.**

MG Motor conclut son premier semestre avec des résultats en forte hausse par rapport à l'an passé grâce à un mois de juin record : ce sont 4 148 voitures qui ont été enregistrées en France (+269%). Jamais auparavant MG Motor n'avait immatriculé autant de voitures sur un mois isolé, MG réalisant pour la première fois plus de 2% de part de marché globale sur un mois isolé.

A noter également la belle performance de la MG4, qui intègre pour la première fois le TOP 20 des ventes en France au mois de juin, avec 2 542 exemplaires. Cette performance est d'autant plus remarquable qu'elle est réalisée en large majorité auprès des particuliers : MG se classant même 11^{ème} constructeur le plus vendu aux particuliers.

Cette performance permet à MG Motor de dépasser ses volumes totaux de 2022, avec 13 441 voitures immatriculées au premier semestre 2023, en progression de 212% par rapport à l'an passé. La part de marché de MG atteint 1,47% depuis le début de l'année, en ligne avec ses objectifs annoncés.

Immatriculations MG Motor France au 1^{er} semestre 2023 (progression vs 1^{er} semestre 2022) :

MG4 : 7 701 (première année)

MG5 : 668 (+171,5%)

MG ZS : 2 478 (+51,5%)

MG EHS : 1 542 (-14%)

MG Marvel R : 1 051 (+115,8%)

Total : 13 441 (+212,2%)



Dans le cadre de son développement, MG Motor continue d'étendre son réseau, avec la nomination de 13 nouveaux sites, tous attribués à des investisseurs faisant déjà partie du réseau MG Motor France, signe de la collaboration pérenne entre la firme à l'octogone et ses partenaires. On note donc l'ouverture de nouveaux sites à Paris, Mantes la Jolie, Carcassonne, Cavaillon... L'objectif est toujours maintenu à 180 sites en France et DROM d'ici la fin de l'année.

M Haojie GUO, PDG MG Motor France :

« Nous poursuivons notre objectif de développer la mobilité électrique en France et de nous rapprocher de tous les Français. Atteindre nos volumes de l'an passé en 6 mois montre la pertinence de notre offre produit et la volonté des automobilistes Français à adopter une mobilité plus respectueuse de l'environnement dès maintenant. Dans ce cadre, je peux vous annoncer l'implantation d'une usine MG sur le sol Européen prochainement. Le groupe SAIC Motor, propriétaire de MG Motor, est actuellement en phase d'évaluation pour choisir un site au sein de l'Union Européenne et communiquera à ce sujet une fois l'emplacement choisi. »

Données immatriculations : Source DataNEO France+DROM janvier-juin 2023

Pour plus d'informations :

Clément LEFEVRE

Responsable Relations Presse & Publiques

MG Motor France

Mobile : +33 6 69 94 51 38

clement.lefevre@mgmotor.fr

A propos de MG

En 1924, une icône est née. MG, le constructeur automobile britannique est célèbre pour ses voitures « passion », sportives, et d'un bon rapport qualité-prix. En avance sur son temps et sur la concurrence, la voiture de sport britannique classique a attiré l'attention du monde entier : de la MG 14/28 Super Sports originale, conçue par le légendaire Cecil Kimber, à la MG4 entièrement électrique. L'icône renaît aujourd'hui pour une nouvelle ère, repensée, électrifiée et prête pour la mobilité de demain. Depuis 2007, MG est l'un des constructeurs automobiles de SAIC Motor, 7ème groupe automobile mondial. Aujourd'hui, MG connaît une croissance rapide en Europe, en proposant une gamme pratique et abordable. Conçues à Marylebone, près de Londres, et fabriquées dans des usines ultramodernes de plusieurs pays, les MG d'aujourd'hui sont pragmatiques, spacieuses et dotées d'une technologie parfaite pour la vie moderne. Notre combinaison d'ingénierie européenne et de technologie de pointe en matière de VE fera entrer les automobilistes dans une nouvelle ère de mobilité.